

PROCÈS VERBAL du BUREAU DIRECTEUR du 09/06/2020 à 19H00

Le 09 Juin 2020 à 19H00, les membres du comité directeur de l'association CLUB DE HOCKEY AMATEUR DE ROUEN se sont réunis en visio conférence suivants les directives du protocole Covid 19.

Le comité directeur est présidé par Mr BENOIST Jérôme, Président.

Il a été noté la participation de 12 membres du comité directeur et la présence de 2 salariés.

Présents: Mr QUEMION, MR BENOIST, MME PLAQUEVENT, MME CHAUMONT, MME VILLAIN, MR TANESIE, MME BENOIST, MR COLLET, MR BRUNET, MR LAROCHELLE, MR MANIN, MR THOMAS, MR JEAN, MR PERONNARD

Absent: MR VAN OVERSTRAETEN

Mr BENOIST énumère les différents points à aborder.

- Période Covid (salariés, activités club): Les salariés sont toujours en chômage partiel, le club ne peut pas reprendre ses activités (centre performance glace et patinoire fermés). Les salariés font du télé travail car la FFHG organise beaucoup de réunions. Le chômage partiel se terminera fin juin. Ensuite les salariés prendront leurs congés puis certains reprendront pour le stage organisé fin juillet.
- Période post Covid (reprise activité avec les conditions, dédommagements éventuels, rentrée avec planning et répartition entraineurs)

La phase de déconfinement est actuellement proposée par le FFHG. Le char a étudié une éventuelle reprise par groupe de 8 avec 2 entraineurs mais cela entraine trop de créneaux et de présentiel pour les salariés. Mr Brulin, préparateur physique, a proposé des cours de Hors glace aux catégories U15 et U17 en visio.

La patinoire doit rouvrir début juillet, il a été décidé d'organiser un stage sur les 2 dernières semaines de Juillet. La première semaine est complète avec 16 enfants, et la deuxième semaine a pour l'instant qu'un seul groupe de complet, il reste donc 8 places.

Les U17 reprennent le 10 aout et les U15 reprennent la dernière semaine d'aout.

Sur les 2 dernières semaines d'aout, un stage sera organisé mais le char attend les dernières directives afin de savoir si ce stage sera en demi-pension ou en internat. La publicité de ce stage doit se faire rapidement.

Pour toutes les autres catégories, la reprise se fera début septembre avec les conditions sanitaires requises si besoin. Le comité directeur souhaite trouver des solutions pour dédommager les licenciés sur la perte d'activité de fin de saison. Un temps de réflexion est demandé à tous afin de proposer des pistes. Le budget du Char étant fragilisé par la situation sanitaire actuelle, le comité se doit d'être très prudent sur les propositions.

Planning saison prochaine : Rémi Peronnard présente les dates des manifestations CHAR (arbre de Noel, galette...) ainsi que le nouveau planning. Ce planning type a été modifié sur le mercredi afin que tous les entraineurs soient présents, et il a été étudié pour minimiser les pertes de glace dues aux matchs pro.

- Réunion « Jeunes talents » : MR BENOIST ET MR MAHDIDI étaient présents à cette réunion en visio. Ce projet est entièrement géré par la ligue. L'organisation des finales s'effectuera dans 3 patinoires et la gestion sera faite par les clubs. Les recettes reviendront à hauteur de 50% à la ligue afin de financer le voyage des joueurs de l'année suivante dans le sud et 50% seront répartis sur les 3 clubs (Rouen, Amiens, Caen). Le souhait de rajouter, la saison prochaine, la catégorie U14 est présentée.

- Contrat civique : Le char est intéressé pour avoir un contrat civique pour la saison prochaine mais La campagne des services civiques 2020/2021 n'a pas encore commencée. Il faut d'abord que la FFHG reçoit l'accord de l'Agence Civique pour connaître le nombre attribué cette année et ensuite la FFHG reviendra vers nous. Nadine Chaumont va renvoyer un email à la FFHG (Mr Lauga) pour l'informer que nous avons le candidat.
- Entrainement Gardiens de but : Mr Farrugia a informé Mr Benoist, qu'il ne pourrait plus intervenir sur les entrainements gardiens, toutefois, il peut continuer à superviser la technique des entrainements. Le char a cherché un entraineur diplômé pour les gardiens et c'est la société "Génération Goalie" qui interviendra 3 fois par semaine : Le mardi matin sur le pole espoir, le mardi après-midi sur le sport étude et le mardi soir U13 (pas d'intervention pendant les vacances scolaires). Une formation « Module Gardiens » doit être organisée par la FFHG en septembre et Mr Mahdidi et Mr Durand seraient intéressés pour ensuite encadrer les petites catégories.

Un devis de la société Génération Goalie de 3050 € pour la saison complète est présenté et adopté à la majorité (une abstention).

- Document unique des risques professionnels : Ce document a été procuré et Nadine Chaumont a remplie tous les points. Ce document sera validé et présenté aux salariés.
- Partenariat Bauer: MR GOY de la société Bauer est en relation avec Mr Benoist. Un survêtement Bauer sera fourni dès la rentrée à chaque licencié. Nadine Chaumont et Dominique Quemion vont de nouveau, gérer les commandes et les distributions. Mr Goy doit envoyer un échantillon de chaque taille afin de commencer les essayages dès la reprise. Une collection avec une tenue de Hors glace, un blouson sera en vente à la maison du patin. Sur présentation de la licence, tous les licenciés pourront acheter la collection. Nadine Chaumont demande de réfléchir au logo. Il s'avère que pour cette saison, le char gardera son logo car il y a un stock conséquent à la boutique qu'il faut écouler.

Mr Dominique Quemion signale que le sponsor Tiffany Creation souhaite offrir une tenue de hors glace à une catégorie. Mr Benoist lui demande de se rapprocher de Bauer.

- Véhicules : Le Mini bus Sport West est vendu pour la somme de 3000€. Avant le confinement, une 306 a été achetée. Mr Benoist va se rapprocher de la société Véhicom.
 - Date et organisation de l'AG: l'assemblée générale du char aura lieu le mercredi 07 Octobre à 18H30.
 - Bilan des travaux en cours (partenariat USEP, autres ?)

Nadine Chaumont travaille sur le partenariat avec l'USEP. Il faut attendre l'accord de la faisabilité du projet par Mr Laridon et la Métropole. Dès que nous avons cet accord, une convention va être réalisée avec les différents partenaires (éducation nationale, USEP, ville de Rouen).

Dany Larochelle propose de se rapprocher des centres aérés afin de voir s'il serait possible de proposer l'activité hockey sur glace. Pierre Emmanuel Brunet aidera Dany Larochelle dans cette démarche.

Mr Benoist a eu une réunion avec la FFHG concernant l'augmentation des frais d'arbitrage. Le club de Caen est dans la même situation que le char. La FFHG recommande la formation des arbitres en interne afin que les clubs aient des arbitres. Voir pour une formation des seniors ?

Le comité directeur remercie Mr Peronnard et Mr Jean pour leur participation à cette réunion.

- RHE 76 : Mr Benoist explique la relation saine entre le RHE et le CHAR depuis plusieurs années maintenant. L'aide de Ari ne sera pas encore mise en place même si Ari participe déjà à l'évolution des joueurs du CHAR.
 - Mr Benoist s'est entretenu avec Mr Chaix au sujet de la D2. Le D2 fonctionne avec les subventions du char. Cette D2 est utilisée par le RHE. Mr Chaix va nous soutenir financièrement sur ce point.
 - Une étude est en cours sur une transaction financière entre le CHAR et le RHE concernant les parts de RHE76.
 - Dany Larochelle se propose d'étudier le dossier. Une réunion en visio est reprogrammée le 17/06 à 19H.
- Intervention Catherine Plaquevent : Présentation des comptes de la saison en cours et présentation du bilan prévisionnel.
 - <u>Analyse des comptes de la saison</u>: Le chômage partiel des salariés va permettre de faire face à la situation sanitaire actuelle. Le CHAR doit continuer de payer les charges courantes, et le télé-travail des salariés. Un travail doit être fait sur la boutique du Char afin d'écouler le stock. Il faut continuer à serrer le budget des dépenses, Catherine Plaquevent signale qu'il faut continuer à tenir tous les postes. Il manque toujours des recettes de sponsors privés. Il faut réfléchir à un effort pour les licenciés afin de pallier cette fin de saison compliquée.

La perte de licenciés en loisirs ainsi qu'à l'école de Hockey et en U9 a eu un impact négatif sur ce bilan. <u>Budget prévisionnel</u>: Catherine Plaquevent espère que la situation va s'améliorer afin de réaliser un stage fin aout. Il faut s'améliorer sur le recrutement et le nombre de licenciés, sur le mécénat sponsoring, les actions. Les stages doivent perdurer et s'améliorer, élargir aux loisirs. Il faut être vigilant car les subventions vont vers la baisse. Catherine Plaquevent signale que le budget prévisionnel est assez pessimiste mais à la vue de la situation vécue cette saison, la prudence est de rigueur.

- Questions diverses:

- Dany Larochelle demande si le char pourra mettre des publicités sur le cube de la patinoire. Mr Benoist répond que le cube est géré par par un prestataire et que les conditions d'utilisation ne sont pas encore connues.
- Règlement intérieur : ce règlement est à l'étude, il sera envoyé pour lecture à tous les membres du comité directeur et présenté lors de l'assemblée générale pour le vote.
- AG de la ligue de Normandie vendredi 19/06 à 19H. Mr Benoist a donné procuration à Dominique Quemion pour le remplacer. Le point sur le supplément de 2 euros par licencié afin de financer le poste de CTN nous semble élevé sachant que dans 2 ans, ce poste n'aura plus de subvention. Le financement de ce poste ne pourra aller que vers une augmentation pour les licenciés... Le club de Caen a la même vision que le Char.
- Dany Larochelle a lu dans le dernier compte rendu du bureau directeur l'abandon du projet du canada. Il trouve cela regrettable comme tous les membres du comité directeur. Mr Benoist signale qu'il a discuté de ce projet avec les entraineurs. Ils ont peur que le projet de la Finlande disparaisse car sur le plan sportif, ils trouvent que celui-ci est très important. Le comité directeur respecte cela et souhaite que l'équipe des entraineurs retravaillent sur les 2 projets. Peut-être projeter le canada sur les U13 et la Finlande sur les U15 ou autrement. Tout le monde est d'accord pour revoir et travailler sur ces 2 projets. Après concertation avec les entraineurs sur cette faisabilité, Aurélien propose de se rapprocher d'IHT pour la saison 21-22 pour un déplacement à Bernières. Le comité directeur insiste sur le fait qu'il ne faut pas oublier le côté loisir, plaisir, rêve et que ces 2 projets (canada et Finlande) sont un plus pour nos joueurs et l'encadrement.
- Mr Pierre Emmanuel Brunet signale qu'il va y avoir un audit en septembre pour étudier les difficultés des collectivités suite au Covid. PE Brunet propose d'attendre le 14/07 pour nous informer. Au prochain comité directeur, PE Brunet espère présenter de bonnes nouvelles.

Le comité directeur après en avoir délibéré signale que la totalité des résolutions de cette réunion est adoptée à l'unanimité des participants.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 22H45.

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès verbal du comité directeur qui s'est tenu le 09/06/2020.,

MR BENOIST Jérôme.

Mme CHAUMONT Nadine

Secrétaire

Président